



Profile

うえだとういち／東京大学法学部卒業。昭和52年、三井物産株式会社入社。平成15年、アメリカ合衆国ゼネラル・エレクトリックの金融事業系会社役員。平成17年、株式会社サンクリーン代表取締役。花巻市湯口出身。59歳。

農業は花巻市の基幹産業です。一方、定住人口の減少は花巻だけの問題ではありません。しかし、定住人口の減少を放置することは花巻市および市民生活の衰退を招きます。交流人口の拡大であり続けます。交流人口の拡大は今後も花巻市の重要な課題です。

一方、定住人口の減少は花巻だけの問題ではありません。しかし、定住人口の減少を放置することは花巻市および市民生活の衰退を招きます。交流人口の拡大に加えて、定住人口減少の問題に真正面から取り組んでまいります。

定住人口の維持を図るために、若者に安定した雇用を提供する企業の誘致に努めます。そして子育て世代が働きながら安心して子育てができるように、保育園および学童保育の充実に努めます。



市民による、市民本位の市政を目指す 上田東一市長が就任

任期満了に伴う花巻市長選挙が1月26日に行われ、上田東一氏が新たな市長に決まりました。2月5日、初登庁では、たくさんの市民や職員に拍手で迎えられました。就任に当たり、上田市長からごあいさつ申し上げます。



(写真上) 初登庁した上田市長が、職員を前に市政への熱い思いを語りました
(写真右) 大勢の市民や職員に出迎えられ初登庁する上田市長

農業は産業として重要なだけではなく、集落の維持のためにも必要であり、また年金世代の貴重な現金収入の途ともなるものです。花巻市が充実した農業担当部署を維持し、しっかりと農業政策を持ち、近隣市町とも協力して国・県に働き掛け、それらの支援を受けることにより、花巻市の農業を守ります。また、花巻市の優れた農畜産物の販売については私自身が先頭に立って協力させていただきたくないと考えております。

市街地の活性化も重要な課題です。従来の市街地を住宅地として見直し、市街地に住む人口を増やすことによって地元商店街の活性化を図り、高齢者と若者そして障がいがある方々も一緒に住み、交流できる住宅地を目指します。また、住民自身による市街地活性化の取り組みが重要です。花巻市が住民による取り組みに積極的に参加し、支援します。

花巻市は宮沢賢治など優れた先人を輩出し、また、高村光太郎などともゆかりのあるまちです。このような先人の教えを大事にします。また、スポーツおよび文化活動を重視してまいります。

市政を推進するに当たり、何よりも市民の皆さまとの対話を重視し、NPOなどの市民団体を含む市民の皆さまとの協働によって、花巻市の発展を図ります。

自由を守る戦いの中で、「人々の、人々による、人々のための政府はこの地上から滅びることがない」と宣言した政治家がいました。「市民による、市民本位の」花巻市は今後ますます活性化すると宣言をお願いして、市長就任のごあいさつとさせていただきます。